

# Institut für klinische kardiovaskuläre Forschung

Leitung: Prim. Univ. Prof. Dr. Franz Weidinger  
Stellvertretung: Dr. Matthias Hasun

Klinik Landstraße, 1030 Wien, Juchgasse 25  
E-Mail: franz.weidinger@gesundheitsverbund.at



*„Patientenorientierte,  
klinische angewandte  
Forschung“*

## Schwerpunkte

Das Institut widmete sich auch in diesem für alle sehr herausfordernden Jahr der klinischen Erforschung kardiovaskulärer Erkrankungen mit besonderem Augenmerk auf patientenorientierter und angewandter klinischer Forschung.

Durch unsere aktive Rolle in der Bewältigung der Coronapandemie konnten wir Expertise im Zusammenhang mit SARS-CoV-2 und kardiovaskulären Erkrankungen gewinnen. Die Vorstellung unserer Erkenntnisse wurde durch die Veränderung in der Kongressstruktur erschwert.

In der Grundlagenforschung haben wir eine Kooperation mit der Augenabteilung des AKH Wien begonnen, um retinale Biomarker für kardiovaskuläre Erkrankungen zu identifizieren. In die noch laufende Studie wurden bisher über 130 Patienten inkludiert.

## Zusammenarbeit

Universitätsklinik für Augenheilkunde und Optometrie,  
AKH Wien

## Veranstaltung

- Abteilungsinterne vierteljährliche Landsteiner Jause